
　

第４８３ 回例会４月１６日（火）ＰＭ７：００～９：００
オークラアクトシティホテル浜松４Ｆ平安の間　■司会：廣瀬隼人、鈴木利和

■点鐘：小澤邦比呂　■ロータリーソング；希望のエナジー
■ゲスト；静岡第７分区　ガバナー補佐　安間みち子様

ガバナー補佐事務局　飯田明男様・中村皇積様
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RIテーマ「奉仕を通じて平和を」会長/田中作次(八潮RC)
2620地区のテーマ「クラブは自ら活性し、お互いのつながりを実感しながらロータリーを伸展させよう」

ガバナー/髙野孫左ヱ門(甲府RC)
パワー浜松RCのテーマ「固く結ぼう心の絆、分かち合おう総ての仲間と」会長/小澤邦比呂

会長挨拶 

幹事報告 

出席 
報告 

８５名中５５名６４．７１% 

 前々回修正出席率８５．８８％ 

スマイル報告  

小澤邦比呂・青山素久/本日は、第４回のガバナー補佐訪問という

事で、お越ししいただき誠にありがとうございました。次年度は、当

クラブがバトンを引き継ぐことになります。変わらぬご指導をよろし

くお願い致します。 

松本好司・諸星圭吾/４月１４日（日）、グランシップ静岡で開催され

ました地区協議会に２６名で参加致しました。ご参加いただいた皆

様ありがとうございました。 

木村満義/４月１２日（金）に、浜松西ロータリークラブに伺い、メー

クアップしてきました。スマイル報告や、出席報告は、当日の議事

の前に行われていて、議事の順番が尐し違うだけで、だいぶ印象

が変わるものだと思いました。 

原田道子/４月２１日（日）までクリエイト浜松３Ｆでチャーチル会浜

松の絵画展をやっています。私の絵が明日の朝刊にもしかすると

載っているかも・・・。描く対象が子供から孫になって来ました？・・・。

絵は楽しいですよ！！ 

藤田光弘/４月１０日（水）に堀内善弘さんが当社にお見えになり、

ショールームを見て頂きました。江戸時代からの消防器具から最

新の消防設備まで見て、さわって、動かす事が出来ます。是非興

味のある方は声を掛けて下さい。 

2012-13 

①4月14日に地区協議会が開催され、当クラブから26名が参加しま

した。 

②本日は出席部会の担当で「メークアップ体験報告会」を開催します。

今年度初めての１００％例会ですので皆様のご協力をよろしくお願い

いたします。 

③次回例会は社会奉仕ＰＪの担当でＮＰＯ法人さんさんの会代表菊

池真吾様をお迎えして卓話をいただきます。 
  

 ロータリアンの皆さん、こんばんは。本日は安間みち子ガバナー補

佐を始め、飯田明男様、中村皇積様をお迎えしての例会です。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 春の嵐が過ぎ桜前線は今東北にあります。福島県三春町は、春に

なると梅、桃、桜が一挙に咲くことから『三つの春～三春町』と名付け

られたそうです。大変春らしい名称です。厳しい冬の寒さを耐えて、や

さしい温かい春の風が一挙に来る、そんな春のイメージさせる町名だ

と思います。福島県三春町では日本三大桜の一つ「滝桜」というもの

があります。福島県には他にも会津若松の「石部桜」、郡山の「地蔵

桜」「乙姫桜」など銘木・古木が点在しています。 

 桜は我々日本人にとって殊の外思い入れのある、癒される、生活を

共にする木だと感じます。桜は田植えの目安になり、人々のランド

マークとして大切に愛されています。 

 自然は人々に時には勇気と希望と癒しの心をもって接してくれます。

ある人が人生を悲観し、自殺を考えました。その人は一生に一度「ナ

イアガラの滝」を見たいということで、勇気を出して滝を見に訪れまし

た。滝を目の前に見つめていると、水の落ちる轟く音と、大自然の荘

厳さに包みこまれ「なんて自分はちっぽけなことで悩んでいたのだろ

う」と勇気と希望をもらったそうです。 

 私たちは人間のおごりの中で「自然を大切にする」、「自然に優しい」

「自然を保護する」という言葉を並べます。しかし森林破壊が進み、体

裁を繕うために植林や植樹をします。しかし、何百年、何千年の時を

刻んだ原生林にはかなうはずがありません。 

 今、福島県三春町の滝桜は懸命に開花し、満開だそうです。きっと

被災された方に「苦しいけど頑張ってね」「つらいけど負けないでね」

「ずっとそばにいるからね」多分そのように語りかけているように感じ

ます。そして被災地から遠くはなれた私たちにも「被災地を忘れない

でね」「見守っていてくださいね」というメッセージをくれているのだと感

じます。 

 千年以上の時を刻んだ三春の滝桜も約束を守って開花しました。ど

うぞ私たちも東北地方をそして被災された方の事を忘れないでいたい

と思います。 

安間みち子ガバナー補佐 

 本日は第4回目のガバナー補佐訪問をさせていただきました。

ロータリアンのホスピタリティをどこのクラブを訪問しても感じます。

そこで浜松クラブのチャーターナイトのお話をさせていただきます。

浜松クラブは昭和11年9月4日に1泊2日でチャーターナイトを実施

しております。当時の会員数は25名で全国の17クラブから167人を

招待しております。1日目は式典を浜松市公会堂、祝宴を聴涛館で

実施して、翌日は浜名湖に船を浮かべて湖上宴会を開いて、お揃

いの浴衣を着て芸者さんのかんざしはロータリーマークで統一、記

念品は森山焼の壺に入った三立製菓の金平糖というすばらしいお

もてなしをしております。このおもてなしの心がロータリアンを団結

させて、力となっているものと思います。ハーモニーもパワー浜松

もこの浜松クラブの直系のクラブですので、この心が受け継げられ

ているはずです。次年度はアシスタントガバナーの原田様の下、一

致団結して素晴らしいＩＭを開催されることを期待しております。 

本年度は地区分区事業にご協力ありがとうございました。 

第4回ガバナー補佐訪問 

飯田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

事務局長 

安間ガバナー補佐 

中村ガバナー補佐 

幹事 
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第４８３回例会 

 ４月１６日（火） 

議事事項 

司会と浜松单RC訪問の富田さん 

浜松北RC訪問の山本さん 

浜松RC訪問の伊藤さん 

メークアップ体験の報告会 

出席率向上のためにメークアップ体験の企画をいたしまして、総勢３０名で近隣のク

ラブに訪問してまりましたので、その報告をいたします。 

 

4/10：浜松北ＲＣ（報告者：山本英夫さん） 

1.メークアップコミュニケーションという形で他クラブとメークアップのやりあいをしたら

どうかと思う。 

2.食事をしながらの例会は抵抗があったが、浜松北クラブでは普通に行われていた。 

3.例会運用に格式重んじるところが感じられた。 

 

4/10:浜松ハーモニーＲＣ（報告者：河村公隆） 

1.当日の卓話内容は、出雲葬祭の方による終活についての話でした。 

2.ハーモニーさんは、青パトパトロールを継続事業として行っておりまして小澤会長の

み例会終了後、加茂福士さんの車で夜のパトロールに市街へ出かけていきました。 

4/11:浜松单ＲＣ（報告者：富田清志さん） 

1.丁寧なもてなしを受け、尐し緊張しながらの体験でした。 

2. 会員皆様の誕生日だけで無く、奥様の誕生日、結婚記念日までもお祝いしており 

奥様あってのロータリアンなのだと言う事を認識させられた。 

3.  当日出席率は70%台の様ですが、常に高出席率を維持しているのは、会員の全

員 が100%出席を目指してメークアップを実行しているからなのだと思った。 

4. 出席率の件で100％を継続している秘訣はなにかなを見ていましたが、やはりメー

クアップを重要視していることを感じさせられた。 

5.やはり48周年を迎えられたクラブは歴史を感じました。 

4/12:浜松西ＲＣ（藤田光弘さん） 

1.席が指定席になっていて、大きな名前プレートが置かれて、一目で誰が出席してい

るのか分かるようになっていた。 

2.欠席者には必ず、先輩から声掛けするようになっていたり、お互いが密に連絡をと

りあうようにして、出席率を高めていた。 

 3.前例会の週報が発行されていて、その中には奥様の誕生日とか結婚記念日とかも

記されていました。 

4. 現役世代が昼例会に遅刻しないようにする難しさを感じました。 

4/16:浜松ＲＣ（報告者：伊藤勝人） 

1.会長 自らがポイント部分の司会進行をしている。 (例会終了後にお伺いしたところ、

時間のズレが生じない様にバランスを取ってい るとの事だった。) 

2.会員皆様の誕生日だけで無く、奥様の誕生日、結婚記念日までもお祝いしており  

奥様あってのロータリアンなのだと言う事を認識させられた。 

 3.当日出席率は70%台の様ですが、常に高出席率を維持しているのは、会員の全

員 が100%出席を目指してメークアップを実行しているからなのだと思った。 

4. 高出席率の問題でもう一つ感心させられたのは、各 部会ごとに全員が立ち上

が  リ、自分達の部会は出席者が何人、欠席者は何人と報告をしていた。これは、仲

間意識を芽生えさせ、この事が高出席率を実現させるのだと思った。 

5.スマイル報告が大変に多く、それを全員が楽しんでいるかの様に思えた。 

5月予定:浜松中ＲＣ 

 

安間みち子ガバナー補佐総評 

ロータリーには出席義務がありますが、逆にそれは権利でもあります。世界中のロー

タリーの例会にいつでも参加できることはすごい権利だと思います。他クラブに参加

することで色々が体験ができます。今回の企画はみなさんにとってよい経験になった

ことでしょう。ロータリーは１イヤー１カラーだけでなく１クラブ１カラーと言われるように

それぞれのクラブは特色を持って運営されていますので、これを機会に是非気軽に

メークアップに行ってください。 

浜松西RC訪問の藤田さん 


